

※「KAATSU」のロゴマークおよび
「加圧サイクル」、「加圧ウェルネス」、
「加圧トレーニング」、「加圧トレーニング」
は、「加圧ウォーカー」は、KAATSU
JAPAN株式会社の登録商標です。

コロナ禍で注目を集めるトレーニングメソッド

加圧トレーニングで 間違いのないパンプアップを

筋肉をつけたい、筋力アップしたい。その理由はコンテスト挑戦から寝たきり予防まで実際にさまざまです。
あらゆるニーズに対応でき、超効率的、効果的なトレーニングメソッドは、果たして存在するのでしょうか。

なぜパンプアップは なぜ起る?

新型コロナの影響がつづくなか、
全国各地で少しずつながらもボディ
ビルコンテストが開催され、
日々のトレーニング成績を披露す
る機会ができつつあります。

この1年の成果を余すことなく
ステージに出し切るために、ス
テージに立つ直前の準備である
「パンプアップ」が重要になってしま
います。どんなにトレーニングを頑
張っても、張りのある最高の
コンディションでステージに立た
なければ、残念ながら良い評価を
得ることはできません。そこで今
回はストレートに「パンプアップ」
というテーマで掘り下げていただき
たいと思います。

そもそもパンプアップとは、エ
アーボンブでバルーンを膨らませ
るように、筋力トレーニングによ
つて筋肉をパンパンに大きくする
ことを意味します。このパンプア
ップの際に大きく関係していくの
が「乳酸」です。ここからは、乳酸
によるパンプアップのメカニズム
について解説していくことにしま
しょう。

强度の高いトレーニングを行な
うと、解糖系代謝物である乳酸が工
ネルギーを供給するメインの物質
になり、1分子の糖質を分解して
2分子の乳酸を生成することで工

ネルギーを作り出しています。
乳酸は酸性物質なので、筋細胞
はおのずと酸性に傾き、筋肉中の
pHが下がります。私たちの身体
は、pHがどちらかに傾くと共に
これを意味します。このパンプア
ップの際に大きく関係していくの
が「乳酸」です。ここからは、乳酸
によるパンプアップのメカニズム
について解説していくことにしま
しょう。

强度の高いトレーニングを行な
うと、解糖系代謝物である乳酸が工
ネルギーを供給するメインの物質
になり、1分子の糖質を分解して
2分子の乳酸を生成することで工

れ、筋繊維が太くなることから、
例えば「ステイホーム」が日常化した
今、高齢者の運動不足は待ったな
がら、筋肉がどちらかに傾くと共に
時間が経つと、高強度負荷のレ
ジスタンス運動と同様に、運動3
時間後に筋のタンパク合成が大き
く亢進（増して進むこと）すること
が確認されています。

加圧トレーニングにおいて、血
中の成長ホルモンが増加すること
は知られていますが、実は筋繊維
やその周辺の細胞からも分泌され
る成長因子があります。

ある実験では、静脈血流を選択

的に制限したラットでは、術後2

週間で後肢（後ろ足）の筋繊維の横

断面積が34%も肥大したとの報告

もあります。この肥大した筋から

は、ミオスタチンの発現低下や、

肝細胞増殖因子の増加、一酸化窒

素合成酵素の増加、筋グリコーゲ

ン量の増加などが認められています。

どれも筋の成長に関わります
が、特に「ミオスタチン」は筋の成
長を強く抑制する因子であり、筋

の成長を大きく左右すると考えら
れます。このように、加圧によ
るものなら、筋肉の成長因子の変化
も関係する可能性が高いのです。

筋肉に対する反応性が低いのです。

筋肉に対する反応性が低いのです。